

El Embajador de Suiza

Santiago, 27 de Febrero 1990

Excelencia,

Tengo el honor de hacerle llegar en anexo carta del Presidente de la Confederación Suiza Señor Arnold Koller, en contestación a la cordial invitación que tuvo a bien extenderle a las Ceremonias de su asunción como Presidente de Chile.

Hago propicia esta oportunidad para expresar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

anexo mencionado



Sven B. Meili

Al Excelentísimo
Señor Patricio Aylwin Azócar
Presidente Electo de Chile
P R E S E N T E

Berne, le 21 février 1990

Excellence,

En vue de l'entrée en fonction de Votre Excellence en qualité de Président de la République du Chili le 11 mars 1990, j'ai le plaisir de Vous adresser, au nom du Conseil fédéral suisse, mes vives félicitations ainsi que tous mes vœux pour le succès de Votre haute mission, pour Votre bonheur personnel et pour l'avenir du peuple chilien. Le gouvernement et le peuple suisse se réjouissent avec le peuple chilien du retour aux institutions démocratiques qui caractérisent nos deux pays.

Je Vous remercie de Votre lettre du 7 février 1990, par laquelle vous m'avez invité aux cérémonies marquant le début de Votre Présidence. J'ai l'honneur de Vous informer que le Conseil fédéral suisse sera représenté par

M. Klaus Jacobi
Secrétaire d'Etat aux affaires étrangères
comme envoyé spécial du Conseil fédéral.

Son Excellence
Monsieur Patricio Aylwin Azocar
Président élu de la République du Chili
Avda. B. O'Higgins 309
Santiago de Chili

Mariano Fernández
Juan Somavía

- 2 -

La délégation suisse sera également composée de

- M. Sven Meili, Ambassadeur de Suisse au Chili,
- M. Michel Coquoz, Conseiller d'Ambassade et
premier collaborateur de l'Ambassade de Suisse à Santiago,

M. Jacobi sera aussi accompagné de son collaborateur personnel, M. Thomas Kupfer.

Je vous prie d'agrèer, Excellence, l'assurance de ma haute considération.

A. Koller

Arnold Koller

Consejo Federal Suizo -